

27 de mayo, 1955

Sr. D. Antonio Beltrán
Facultad de Filosofía y Letras
Universidad
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Cuando nos vimos la última vez en Madrid, no tuve tiempo de hablarte de tu apreciada colaboración en "Índice Histórico Español". Desde primeros de año, y al objeto de ponernos al día en algunas Revistas que andaban atrasadas en su despoje, decidimos hacer un esfuerzo para lograr ponernos absolutamente al día en todos los campos de nuestra actividad. El número IX de Índice demuestra que lo hemos logrado en buena parte.

Sin embargo, he notado que en algunos sectores específicos, tales como Arte y Numismática, continuábamos flaqueando. Yo supongo que en tu caso concreto no es falta de buena voluntad ni de cariño por nuestra obra, sino por las muchas ocupaciones que recaen sobre tu persona, sobre todo durante el último Congreso Internacional de Arqueología. Pero es preciso contemplar la realidad tal cual es. Por esta causa, y conociendo la buena amistad que me profesas, te agradecería me dijeras si aceptarías una redistribución de tu colaboración, a fin de descargarte de hacer la tarea corriente de la Revista "Numisma" y "Humario Hispánico" y otras por el estilo, reservándote la Epigrafía y las reseñas de los artículos numismáticos que nosotros te iríamos mandando desde Barcelona.

Como puedes suponer tu colaboración sigue siendo preciosa para nosotros, pero quizá resultará más factible con la reorganización con que he pensado, y que abarca otros aspectos de nuestra actividad científica en el Índice.

Te ruego saludes a tu señora esposa. Recibe un cariñoso abrazo de tu buen amigo,

JV/CG.